

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Escuela Municipal Infantil abrirá sus puertas a partir del próximo mes de enero

■ La construcción del centro estará terminada en dos semanas ■ La partida destinada para el mobiliario asciende a unos 25.000 euros

EÑE

El alcalde de Villamayor, Ángel Luis Peralvo, acompañado del equipo técnico y de dirección de obra realizaron ayer la visita de final de la construcción de la nueva Escuela Infantil Municipal, que abrirá sus puertas para acoger a los más pequeños a partir del próximo mes de enero, de cara al segundo trimestre del curso.

El proyecto, que ha supuesto una inversión de 451.000 euros, está prácticamente terminado, con la fachada recubierta en piedra de Villamayor como marca la normativa para todos los edificios de carácter municipal. Además, también están listos las aulas, el salón multiusos, la cocina, el comedor y los aseos adaptados al tamaño de los pequeños.

La nueva infraestructura educativa del municipio estará preparada a finales de mes, a falta de la instalación del mobiliario y la conexión de gas natural que ya está solicitada, un hecho que se podría retrasar las próximas semanas. Así, está previsto encender la calefacción para calentar las instalaciones y secar la humedad de la obra.

La idea municipal es preparar la documentación del final de obra y del equipamiento, para lo que el Ayuntamiento cuenta con una partida de cerca de 25.000 euros, con los que dotará a las instalaciones del material y el mobiliario adecuados. El centro, construido en una sola planta, cuenta con un porche y cerca de 600 metros de patios, entre el acceso, una zona de verano y otra para invierno.



El alcalde, junto al equipo técnico y director de la obra, visitó la guardería./EÑE

La prematrícula, en noviembre

La Escuela de Educación Infantil, de 460 metros cuadrados construidos en la parcela municipal de 2.463 metros en la urbanización Anantapur, tiene capacidad para 41 plazas distribuidas en tres unidades: ocho para bebés menores de un año, 13 plazas para niños de 1 a 2 años y 20 plazas para niños de 2 a 3 años.

El objetivo es comenzar con el periodo de las preinscripciones en el mes de noviembre, aun-

que, como asegura el alcalde, en esta última quincena de meses se iniciará el estudio de la gestión del servicio para dejar decidido el tipo de adjudicación y las tarifas que tendrán que abonar los escolares. Peralvo insiste en que "no sabemos si asumir la adjudicación directa este primer año y luego en función del número de matrículas y el personal que haya que contratar para cubrir el servicio. Se irá viendo".

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los alumnos conocieron el funcionamiento de la biblioteca./EÑE

Los alumnos de Albañilería aprenden a utilizar los recursos del Área de Cultura

EÑE

Los ocho alumnos que participan en el Programa Dual de Formación y Empleo de Albañilería que se está celebrando desde el mes de abril en Carvajosa de la Sagrada durante un año, realizaron ayer una visita a la Casa de Cultura y, en especial, a la Biblioteca Municipal.

La actividad está incluida dentro del programa de actuaciones del taller, en la que conocieron las instalaciones municipales dedicadas al Área de Cultura y

donde se desarrollan las actividades culturales y educativas municipales.

La bibliotecaria municipal fue la encargada de explicar al grupo el funcionamiento, la selección y la distribución de los fondos y volúmenes con que cuenta la institución pública, así como el punto de acceso a internet, ubicados en la primera planta de la Casa de Cultura, con el fin de facilitarles el acceso y de captarles como posibles nuevos socios y usuarios de la sala.

SANTA MARTA

Último plazo de matrícula en la Escuela de Música del 16 al 23

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta abrirá el próximo lunes día 16 el último plazo de matrícula para el nuevo curso. Aquellos alumnos que quieran solicitar un cambio de horario podrán acudir a formalizar la inscripción de las plazas libres. El equipo docente estará en la sede del Escuela de Música desde el día 16 al 23, por las mañanas, de 10 a 13 horas./EÑE

ALDEATEJADA

Reunión informativa para programar los nuevos cursos de inglés

El Ayuntamiento de Aldeatejada, a través de la Concejalía de Cultura, vuelve a ofrecer este año clases de inglés para el nuevo curso que comenzará a partir del 1 de octubre. Los interesados en participar podrán asistir el próximo martes 17, a las 18 horas en el Ayuntamiento, a la reunión informativa para la presentación de los horarios, los grupos y la programación a desarrollar./EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Las donaciones del Fondo Municipal de Libros cubren el 25% de los alumnos matriculados

■ La iniciativa supera 2.000 volúmenes de 3º de Primaria a Bachillerato

EÑE

Cerca de 200 familias santamartinas se están beneficiando del nuevo Fondo de Libros puesto en marcha desde el Ayuntamiento, que en total cuenta con más de 2.000 libros para los cursos de 3º de Primaria hasta Bachillerato. Es la primera vez que se realiza esta iniciativa y ha permitido recaudar un volumen de manuales que cubre el 25% de los alumnos matriculados en los

centros educativos del municipio, además de suponer un importante ahorro para los vecinos, con el fin de ayudar a reducir el gasto económico de la vuelta al cole, que se convierte en una situación preocupante, sobre todo para familias con mayores dificultades. En total, han participado 19 voluntarios en las tareas de recogida, clasificación y entrega del material escolar. El proyecto ha contado con la partici-

pación de los tres colegios públicos y el IES Calisto y Melibea, mientras que el IES Torrente Ballester participa desde el año pasado en el Programa "Releo" de la Junta, y en esta ocasión ha establecido un convenio de colaboración con el Ayuntamiento por el que los donantes de libros de 6º de Primaria y que soliciten los de 1º de Secundaria de este centro, tendrán preferencia sobre el resto.



La edil de Educación, Cruz Gacho, ayer en la entrega de los lotes de libros./EÑE

